Bündnis'90/Die Grünen

im Ortsbeirat Marienborn



Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 25.01.2017

## Altersgerechte Versorgung in Marienborn

Im Mainzer Stadtteil Hartenberg/Münchfeld ist im Rahmen des Projektes "Zuhause in Mainz" ein Wohnquartier für gemeinschaftliches Wohnen für jung und alt entstanden.

Es ist mit Erfolg angelaufen und ist ein gutes Modell für die Zukunft, die pflegerischen und sozialen Herausforderungen für die Versorgung von älteren und pflegebedürftigen BürgerInnen in den Stadtteilen zu meistern.

## Wir fragen daher an:

- Ist ein solches oder ein ähnliches Modell für Marienborn denkbar?
- 2. Gibt es weitere Stadtteile, für die solche Projekte geplant werden?
- 3. In welche Richtung gehen die Überlegungen für Marienborn?

Mainz, den 15.01.2017

David Nierhoff, Gustav Heinisch Bündnis 90/Die Grünen